

09 juin 2023 -10:37

## Une nouvelle présidence au conseil fédéral du développement durable (CFDD)

Sur proposition de la ministre fédérale du Développement durable Zakia Khattabi, le Conseil des ministres du 09 juin 2023 a nommé un nouveau président du Conseil fédéral du développement durable.

Patrick Dupriez présidera le CFDD à partir du 1er juillet 2023 pour cinq ans, conformément à la loi relative à la coordination de la politique fédérale en matière de développement durable. Par ailleurs, le mandat de présidente d'honneur de Sa Majesté la Reine Mathilde a été renouvelé également pour une durée de cinq ans.

Zakia Khattabi, ministre du Climat, de l'Environnement, du Développement durable et du Green Deal  
Tour des Finances  
Boulevard du Jardin botanique, 50 - 5e étage  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 220 20 11  
<https://khattabi.belgium.be>  
[info@khattabi.fed.be](mailto:info@khattabi.fed.be)

Maurane Colson  
Porte-parole (NL)  
+32 476 34 68 64  
[maurane.colson@khattabi.fed.be](mailto:maurane.colson@khattabi.fed.be)

Adrien Volant  
Porte-parole (FR)  
+32 497 82 39 56  
[adrien.volant@khattabi.fed.be](mailto:adrien.volant@khattabi.fed.be)